

ESCANDINAVIA **VIGENCIA DE MAYO A SEPTIEMBRE 2025**

LEYENDAS ESCANDINAVAS Y BALTICAS – DE DINAMARCA A LITUANIA **PROGRAMA DE 19 DIAS / 18 NOCHES**

INICIO: MAY: 13, 27 – JUN: 17, 24 – JUL: 08, 15, 29 – AGO: 05, 19, 26 – SEP: 09.- 2025

DÍA 01. MARTES: COPENHAGUE

Llegada y traslado por cuenta propia al hotel. (Puede añadirse el traslado desde el aeropuerto a modo de suplemento). Check-in en el hotel. Reunión de presentación con su guía acompañante en la recepción del hotel, de 18:30 a 19:30hs.

Alojamiento.

DÍA 02. MIÉRCOLES: COPENHAGUE

Desayuno en el hotel. Por la mañana, vista panorámica de la ciudad. Con una historia rica desde sus orígenes como un pequeño pueblo de pescadores, Copenhague es reconocida hoy como la capital de la cultura, epicentro del diseño y la innovación, además de contar con varios restaurantes con estrellas Michelin. Durante el recorrido, tendrá la oportunidad de disfrutar de las principales atracciones turísticas de la ciudad, incluyendo la majestuosa fuente Gefion, la Residencia Real de Amalienborg, los pintorescos canales de Nyhavn con sus encantadores edificios coloridos, el imponente Palacio de Christiansborg - hogar del parlamento danés -, y por supuesto, un clásico de la ciudad: la icónica escultura de la Sirenita. Tendrá la tarde libre para explorar más a fondo esta hermosa ciudad, contando con la opción de unirse a un tour opcional al imponente Palacio de Frederiksborg, el castillo renacentista más grande de Escandinavia. Por la noche, sugerimos una visita al emblemático Tivoli, el parque de atracciones donde podrá disfrutar de un ambiente encantador y una emocionante variedad de entretenimientos. Alojamiento

DÍA 03. JUEVES: COPENHAGUE – OSLO

Desayuno en el hotel. Mañana libre para ir de compras, o simplemente explorar los encantos de la ciudad. Puede optar por un paseo por la famosa calle peatonal Strøget, alguno de los fascinantes museos de la ciudad, como el Museo Nacional de Dinamarca, o incluso realizar un recorrido en bicicleta, una forma divertida y ecológica de descubrir nuevos lugares de interés. Por la tarde nos trasladaremos al puerto, donde abordaremos el crucero nocturno de DSDS Seaways, con destino Oslo. Durante la travesía, tendrá la oportunidad de disfrutar de varias atracciones a bordo, como música en vivo, tiendas, restaurantes y bares. Recuerde llevar equipaje de mano para pasar la noche en el barco, ya que no tendrá acceso a su equipaje durante el viaje. Cena con bebida incluida, y alojamiento en cabinas con ventanas al exterior

DÍA 04. VIERNES: OSLO – GEILO

Desayuno a bordo del crucero, disfrutando de la hermosa vista de los Fiordos de Oslo. Al desembarcar, iniciaremos la visita guiada por la ciudad. Oslo fue fundada por Harald Hadrade en el siglo XI, rodeada de picos montañosos y extensos bosques que se encuentran en la cima de un fiordo de 110km de extensión. Visitaremos el Parque Frogner, con las famosas esculturas del artista Gustav Vigeland, el Palacio Real, la fortaleza medieval de Akershus, y el exterior del ayuntamiento de Oslo. Por la tarde continuaremos nuestro viaje hacia Geilo, pasando por Hønefoss, una famosa estación de esquí. Durante el recorrido, se nos presentarán paisajes inolvidables con extensas montañas y sinuosos ríos, brindando una experiencia visual de lo más extraordinaria. Al llegar a Geilo, el famoso pueblo de montaña ubicado en el corazón de las tierras altas noruegas nos envolverá

una atmósfera serena en este destino único donde pasaremos la noche. Cena y alojamiento.

DÍA 05. SÁBADO: GEILO – BERGEN

Desayuno en el hotel. Por la mañana partiremos hacia la región de Sognefjord, el fiordo más ancho y profundo de Noruega, más conocido como "El fiordo de los sueños". Durante este magnífico recorrido, que nos llevará desde Flåm hasta Gudvangen en crucero, quedaremos cautivados por la belleza de las aguas verdes y cristalinas, los impresionantes acantilados, y las cascadas que adornan este bello paisaje natural. Al final el recorrido en crucero, continuaremos hacia Bergen, pasando por la región de Vestland, cuyo paisaje presenta escenarios encantadores. Al llegar a Bergen, comenzaremos nuestro recorrido panorámico por la ciudad, acompañados de nuestro guía. Bergen es considerada una de las ciudades con más encanto de Europa, conocida como la capital de los fiordos. Durante nuestro recorrido, tendremos la oportunidad de explorar puntos de interés como el Mercado de Pescado y Bryggen, el famoso distrito de la Liga Hanseática, entre otras atracciones. Tarde libre para explorar las pintorescas casas de madera de la ciudad y subir a la cima del monte Fløyen a través del funicular Fløibanen, desde donde disfrutaremos impactantes vistas de la ciudad y de los fiordos circundantes. Alojamiento

DÍA 06. DOMINGO: BERGEN – BALESTRAND

Desayuno buffet en el hotel. Mañana libre para disfrutar de la capital de los fiordos. Después de la hora de almuerzo partiremos hacia Balestrand, haciendo una travesía de ferry de Oppedal a Lavik, llegando al final de la tarde a la encantadora Balestrand, donde está ubicado el famoso hotel Kvikne's, un lugar histórico y romántico, situado en un lugar de enorme belleza natural. Alojamiento y cena en el Kvikne's Hotel.

DÍA 07. LUNES: BALESTRAND – OSLO

Desayuno en el hotel. Salida por la mañana hacia Oslo. Durante el trayecto realizaremos dos breves travesías en ferry y una parada en Borgund, donde tendremos la oportunidad de visitar la preciosa Iglesia de Madera, conocida como Brogund Stavkirke (entrada incluida). Esta iglesia es considerada el pináculo del arte en madera noruego, y los árboles utilizados para su construcción datan de finales del S. IXX. Desde entonces, esta magnífica estructura ha sido parte del paisaje local, convirtiéndose en una de las iglesias más fotografiadas de Noruega. Tras la visita, continuaremos nuestro viaje hacia Oslo, donde arribaremos al final del día, alojamiento.

DÍA 08. MARTES: OSLO

Desayuno en el hotel. Día libre para explorar la capital de Noruega, a su propio ritmo, sumergiéndose en sus innumerables encantos. Podrá pasear por calles históricas, visitar museos fascinantes como el Museo Munch o el Museo de Barcos Vikingos (Museo Fram), y disfrutar del ambiente vibrante de la ciudad. Alternativamente, también puede participar en un tour opcional al Museo Folclórico de Norsk, el museo de historia cultural más grande de Noruega. Este cuenta con réplicas de casas antiguas, iglesias y edificios tradicionales, que nos sumergen en el rico patrimonio cultural del país. También tendrá la oportunidad de subir a Holmenkollen, el campo de Ski más grande de Noruega, donde podrá disfrutar de

una impresionante vista panorámica de la ciudad de Oslo y sus alrededores. Alojamiento.

DÍA 09. MIÉRCOLES: OSLO – ESTOCOLMO

Desayuno en el hotel. Por la mañana salida hacia Estocolmo.

De camino a Estocolmo, pararemos en pintoresca ciudad sueca de Karlstad, situada entre el el legendario lago Vänern y la desembocadura del río Klarälven. Durante En nuestra visita tendremos la oportunidad de explorar este encantadora ciudad y disfruta de sus hermosos paisajes natural. También pasaremos por la ciudad de Mariefred, donde haremos una breve parada para admirar las impresionantes Castillo de Gripsholm y el campo circundante. Este El magnífico castillo se remonta a una fortificación primitiva. Construido en la década de 1370 y es considerado uno de los Los monumentos históricos más bellos de Suecia. Continuando nuestro viaje por las impresionantes regiones de los lagos, llegaremos a Estocolmo al final del día, listo para explorar la fascinante capital sueca. Alojamiento.

DÍA 10. JUEVES: ESTOCOLMO

Desayuno en el hotel. La ciudad de Estocolmo es una de las más bellas de Escandinavia, gracias a su geografía y sus imponentes monumentos, que cargan siglos de historia. Durante nuestra visita, exploraremos la parte antigua de la ciudad: Gamla Stan. Este barrio histórico nos cautivará con sus pintorescas plazas y sus edificios de colores vibrantes, que cuentan historias antiguas a cada paso. Mientras pasea por sus estrechas calles, podrá sentirse envuelto en una atmósfera medieval, donde cada edificio parece guardar secretos de siglos pasados. También admiraremos el exterior de hitos importantes como el Palacio Real, la majestuosa Catedral de Estocolmo, el imponente Parlamento, y la Casa de los Nobles. Por la tarde, tiempo libre para seguir descubriendo la “Reina de las Aguas”, esta ciudad maravillosa. También puede optar por participar en un tour opcional del Ayuntamiento de Estocolmo y el Museo del Buque de Guerra Vasa. El Vasa se hundió en su viaje inaugural en el S. XVII, y ahora es uno de los museos más visitados de Escandinavia. Ofrece una visión fascinante de la historia marítima de la región; una crónica de la vida a bordo y las circunstancias que llevaron al desastre del hundimiento. Alojamiento

DÍA 11. VIERNES: ESTOCOLMO – HELSINKI

Desayuno en el hotel. Mañana libre para despedirnos de la capital sueca. Por la tarde, traslado al puerto para abordar el crucero nocturno Tallink a Helsinki. Durante la travesía, apreciaremos la belleza de los paisajes del archipiélago sueco, que cuenta con más de 24.000 islas. Recuerde en este caso también preparar un bolso de mano, ya que no habrá acceso al equipaje durante la travesía. Cena a bordo con bebidas incluídas ad libitum y alojamiento en cabinas con ventanas al exterior.

DÍA 12. SÁBADO: HELSINKI

Desayuno a bordo. Al arribar a Helsinki por la mañana, nos recibirá un guía local que nos llevará a realizar una visita guiada por la capital de Finlandia, conocida como “La Ciudad Blanca del Norte”. Este desino combina el diseño contemporáneo con un fuerte sentido de la naturaleza, sirviendo como puerta de entrada a uno de los países con una de las tasas de desarrollo más altas del mundo. Durante nuestra exploración, visitaremos sitios emblemáticos como la majestuosa Catedral Ortodoxa Uspenski, la imponente Plaza del Senado y la notable Iglesia Luterana Tempeliaukio, excavada directamente una una roca, y caracterizada por su gigantesca cúpula espiralada (entrada incluida). Haremos una parada en el parque que alberga el monumento a Sibelius, además de visitar el pintoresco mercado del puerto y caminar por la encantadora calle peatonal Esplanaadi. Tarde libre para explorar la ciudad, visitar la moderna Biblioteca Central Oodi, el distrito de diseño Punavuori – conocido por sus elegantes boutiques y galerías de arte, o visitar el

parque Kaivopuisto, donde podrá disfrutar de vistas panorámicas del Mar Báltico. Alojamiento.

DÍA 13. DOMINGO: HELSINKI – TALLIN

Desayuno en el hotel. Salida por la mañana para coger el ferry hacia Tallin, Estonia. La travesía durará 2 horas, y el equipaje irá en una furgoneta del ferry. Llegada y visita con guía local. La encantadora ciudad medieval de Tallin se destaca por el Castillo de Toompea. La Catedral Alexander Nevsky, la cúpula de la iglesia, la plaza del Mirador, y la plaza del Ayuntamiento.

DÍA 14. LUNES: TALLIN

Desayuno en el hotel. Por la mañana exploraremos el fascinante Museo al aire libre de Estonia, un verdadero viaje en el tiempo ubicado en Roca al Mare. Este museo es mucho más que una simple colección de edificios históricos: se trata de una experiencia inmersiva que transporta a los visitantes a los siglos XVIII y XIX. Mientras camina por las calles del pueblo reconstruido en tamaño natural, se adentrará en el corazón de la vida rural y pesquera de Estonia de la época, con edificios auténticos como la Iglesia, la taberna, la escuela y los molinos. Además, el museo presenta una mirada integradora de la historia más reciente de Estonia, con la inclusión de un edificio de apartamentos de corte soviético del Siglo XX. Con una superficie de 72 hectáreas, este museo ofrece una experiencia única y educativa para todos sus visitantes, revelando los secretos y tradiciones de Estonia a lo largo de los siglos. Tarde libre para pasear por el casco antiguo y disfrutar de las tiendas, probar la cocina local, los talleres de diseño o simplemente relajarse en el hotel. Alojamiento.

DÍA 15. MARTES: TALLIN – RIGA

Desayuno en el hotel. Por la mañana, salida en autobús hacia Riga, la capital de Letonia. De camino, haremos una parada en Sigulda, una encantadora ciudad conocida como “la Suiza de Letonia”, por su impresionante paisaje de exuberantes valles verdes y escarpados acantilados a orillas del Río Gauja. Después del almuerzo libre, visitaremos el majestuoso Castillo medieval de Turaida, uno de los más antiguos del país. Construido a orillas del Gauja en 1214, es uno de los castillos mejor conservados del Báltico. Su imponente arquitectura y sus murallas centenarias ofrecen una visión fascinante de la vida en la Edad Media. Acompañados por un guía local durante 1 hora, exploraremos los secretos y leyendas que impregnan este sitio histórico, mientras disfrutamos de las impresionantes vistas que rodean el castillo. Tras la visita, tendremos tiempo libre para explorar sus alrededores antes de continuar nuestro viaje hacia Riga, donde llegaremos a última hora de la tarde. Alojamiento.

DÍA 16. MIÉRCOLES: RIGA

Desayuno en el hotel. Empezaremos el día con un fascinante recorrido panorámico por la ciudad. Fundada en 1201 por el Obispo alemán Alberto, la capital de Letonia es la más grande de las capitales bálticas y tiene una riquísima historia. Riga fue un centro comercial vital en el S. XIII, y formaba parte de la Liga Hanseática Alemana. Conocida como “La París de los países Bálticos”, la ciudad es un verdadero tesoro arquitectónico, con estilos que van desde el gótico hasta el renacentista, el barroco y el art Nouveau. Durante nuestro recorrido, nos guiaremos por las atracciones turísticas más importantes, incluido el Castillo de Riga – actual residencia presidencial -, la impresionante Catedral Luterana con Cúpula, la icónica Iglesia de San Pedro, la elegante Puerta Sueca y las fachadas modernistas diseñadas por Einstein. Tarde libre para deleitarse con los encantos de la ciudad. Podemos aprovechar para visitar el mercado central de Riga, uno de los más grandes de Europa, u optar por realizar un paseo por el Río Daugava, que ofrece una perspectiva diferente de la ciudad. Alojamiento.

DÍA 17. JUEVES: RIGA – VILNA

Desayuno en el hotel.

Salida por la mañana en autobús hacia Vilna, capital de Lituania. En el camino visitaremos el histórico Palacio de Rundale, antigua residencia de verano de los duques de Curlandia. Construido en la primera mitad del S. XVIII por el reconocido arquitecto italiano Francesco Rastrelli, este palacio fue víctima de grandes daños durante los conflictos que devastaron al país. Hoy en día, completamente restaurado, es un testimonio de la opulencia barroca, con sus ornamentados salones, exuberantes sedas, preciosos estucos, magníficas esculturas y una impresionante colección de arte. Sus espléndidos jardines de estilo francés complementan este sitio único por su belleza. Después del almuerzo libre en la zona de Siauliai, continuaremos hacia la misteriosa Colina de las Cruces, lugar de peregrinación cuyo origen es incierto. Este lugar emblemático, arraigado en la historia y la devoción, es un testimonio vivo de la fe y la resistencia del pueblo lituano. Imagine un paisaje salpicado de miles de cruces, crucifijos y esculturas religiosas, cada una de las cuales cuenta una historia de devoción y esperanza. Se cree que las primeras cruces se erigieron después del Levantamiento de 1831 como símbolo de resistencia y renovación espiritual. Desde entonces, peregrinos de todo el mundo han llegado a este sacro lugar para expresar sus oraciones. Al finalizar la visita, continuaremos el viaje hasta nuestro destino final: Vilna. Alojamiento.

DÍA 18. VIERNES: VILNA

Desayuno en el hotel. Empezaremos el día con una visita al Castillo de Trakai, un escenario digno de un cuento de hadas: una isla

serena, rodeada de aguas tranquilas en las cuales se alza en su centro el majestuoso Castillo. Construido en el S. XIV, este fue el orgullo de los Grandes Duques de Lituania, una residencia que mezcla historia y belleza en cada piedra. El Castillo de Trakai es más que una fortaleza: es un portal a un pasado glorioso, un símbolo eterno de grandeza. Después de la visita, regresaremos a Vilna, con tiempo libre para almorzar. A primera hora de la tarde realizaremos un recorrido panorámico por la ciudad. Vilna se sitúa al extremo sureste de Lituania, y es la ciudad más grande del país. Atravesada por el imponente Río Neris, Vilna es un verdadero tesoro de monumentos históricos y culturales. Durante el recorrido, disfrutaremos de una vista de los principales atractivos turísticos de la ciudad. Déjese encantar por la grandeza del Ayuntamiento, la Universidad, y el esplendor del Palacio Presidencial. No podemos olvidar la majestuosa Catedral, la Iglesia de Santa Ana y la de San Pedro y San Pablo, cada una con su propia historia de siglos pasados. Finalizaremos el recorrido alrededor de las 5:00 PM, y tendrá la suerte de disfrutar de las largas tardes de verano de Vilna. Podrá aprovechar tiempo libre para explorar aún más este mágico destino. Una visita a la calle Gediminas es una excelente opción, ya que cuenta con encantadoras tiendas, acogedores cafés y restaurantes con magníficas opciones. Alojamiento.

DÍA 19. SÁBADO: VILNA – SALIDA

Desayuno en el hotel. Fin de nuestros servicios. (Traslado de salida puede ser agregado como suplemento). **FIN DE NUESTROS SERVICIOS.**

PRECIO POR PERSONA EN EUROS VIGENCIA DE MAYO A SEPTIEMBRE 2025	
DOBLE	EUR 4584
SUPLEMENTO INDIVIDUAL	EUR 1590
TRIPLE	EUR 4387

HOTELES PREVISTOS O SIMILARES			
COPENHAGUE	CPH – OSLO	GEILO	BERGEN
THE SQUARE	DFDS SEAWAYS	DR. HOLMS	ZANDER K
BALESTRAND	OSLO	ESTOCOLMO	STO – TLL
KVIKNE'S	RADISSON BLU SCANDINAVIA	CLARION HOTEL STOCKHOLM	TALLINK SILJA LINE
HELSINKI	TALLIN	RIGA	VILNA
SCANDIC GRAND MARINA	SOKOS HOTEL VIRU	RADISSON BLU DAUGAVA	RADISSON BLU LIETUVA

INCLUYE: 16 NOCHES DE ALOJAMIENTO EN HOTELES DE CATEGORÍA SUPERIOR CON DESAYUNO BUFFET INCLUIDO - 1 NOCHE A BORDO DE DFDS SEAWAYS COPENHAGUE – OSLO EN CAMAROTES CON VISTA AL MAR Y DESAYUNO BUFFET INCLUIDO - 1 NOCHE A BORDO DE TALLINK SILJA LINE ESTOCOLMO - HELSINKI EN CAMAROTES CON VISTA AL MAR Y DESAYUNO BUFFET INCLUIDO - 4 CENAS INCLUIDAS - 1 A BORDO DE DFDS SEAWAYS CON UNA BEBIDA INCLUIDA, 1 EN FAGERNES, 1 EN KVIKNE'S HOTEL Y 1 A BORDO DE TALLINK SILJA LINE CON BEBIDAS INCLUIDAS - GUÍA ACOMPAÑANTE EN ESPAÑOL DURANTE EL RECORRIDO DEL DÍA 1 A 13 DEL PROGRAMA Y GUÍA BILINGÜE, ESPAÑOL Y PORTUGUÉS, DURANTE EL RESTO DEL RECORRIDO POR LOS PAÍSES BÁLTICOS - VISITAS PANORÁMICAS DE LAS CAPITALES CON GUÍAS LOCALES AUTORIZADOS DE HABLA HISPANA - TRASLADOS Y VISITAS SEGÚN ITINERARIO - AUTOCAR PRIVADO DE LARGA DISTANCIA DESDE DÍA 4 HASTA 9 DEL PROGRAMA CON ACCESO A WI-FI. - 1 MALETA POR PERSONA DE MÁX. 20 KG. CON DIMENSIONES MÁXIMAS DE 76X54X33 CM MÁS UN EQUIPAJE DE MANO DE MÁXIMO 5 KG.

NOTAS: TOMAR NOTA QUE HABRÁ ACCESO LIMITADO AL SERVICIO WI-FI A BORDO DEL AUTOCAR DE LARGA DISTANCIA EN ALGUNOS LUGARES DEBIDO A LA TOPOGRAFÍA DE NORUEGA. - TOMAR NOTA QUE NOS RESERVAMOS EL DERECHO DE MODIFICAR EL ITINERARIO POR MOTIVOS DE ORDEN OPERACIONAL QUE JUSTIFIQUEN SU ALTERACIÓN. - TOMAR NOTA QUE EL ESPACIO DE LOS MALETEROS DE LOS AUTOCARES ES LIMITADO, POR LO QUE ES IMPRESCINDIBLE QUE SE CUMPLA CON LAS DIMENSIONES MÁXIMAS DE LAS MALETAS MENCIONADAS BAJO EL PUNTO SERVICIOS INCLUIDOS. - SI EL TOUR TIENE DE MENOS DE 10 PASAJEROS A PARTIR DEL DÍA 13 DEL PROGRAMA (TALLIN), LA SALIDA ESTARÁ SUJETA A QUE SE REALICE CON UN GUÍA BILINGÜE.

ADICIONAL GASTOS ADMINISTRATIVOS 4,5%